



UN NOUVEAU PARTENARIAT

LE GINETEX DEVIENT MEMBRE DU "SUSTAINABLE APPAREL COALITION"



En mai 2017, LE GINETEX a décidé de rejoindre la Sustainable Apparel Coalition (SAC). Le SAC est déjà très actif sur la question de durabilité dans la chaîne d'approvisionnement des vêtements et des textiles. La vision de SAC est de tendre vers une industrie du vêtement, de la chaussure et du textile maison qui n'ait plus aucun effet néfaste inutile sur l'environnement et qui produise un impact positif sur les personnes et les communautés qui sont liées à ces activités. Certains licenciés du GINETEX en sont déjà membres.

« Le GINETEX est fier de faire partie de cette initiative à travers le monde et souhaite participer activement aux travaux du CSC pour soulever le défi de transformer les objectifs de développement durable en réalité, pour notre industrie du textile et de l'habillement » indique Adam Mansell, président GINETEX.